

ALTERS- UND PFLEGEZENTRUM AU

Verwaltungsrat der Alters- und Pflegezentrum Au AG

Im Verwaltungsrat des Alters- und Pflegezentrums Au AG standen dieses Jahr die Wahlen von drei Mitgliedern an. Erfreulicherweise stellten sich Erwin Schnüriger, Präsident des Verwaltungsrats, sowie Ursula Arn erneut zur Wahl – beide wurden bestätigt.

Erwin Schnüriger tritt damit seine dritte Amtszeit an. Mit Engagement hat er die strategische Entwicklung des Zentrums entscheidend mitgeprägt. Besonders hervorzuheben ist sein Einsatz beim Erweiterungsbau, dessen Studienauftrag kürzlich erfolgreich abgeschlossen wurde. Mit seiner Erfahrung wird er den anstehenden Planungsprozess weiterhin kompetent begleiten.

Auch Ursula Arn bleibt dem Gremium erhalten. Sie bringt langjährige Erfahrung in Pflege und Ausbildung mit und versteht die Bedürfnisse der Bewohnenden und Mitarbeitenden gleichermaßen. Ihr praxisnaher Blick bereichert die Arbeit des Verwaltungsrats spürbar.

Barbara Vogel trat nicht mehr zur Wahl an. Wir danken herzlich für ihren langjährigen, engagierten Einsatz. Mit Fachwissen, unternehmerischem Denken und grossem Feingefühl verband sie Zahlenverständnis mit Menschlichkeit. Ihre nun gewonnene Zeit gönnen wir ihr von Herzen. Dank ihrer frühzeitigen Ankündigung konnte mit Roger Betschart ein qualifizierter Nachfolger gefunden werden. Er wurde einstimmig gewählt und übernimmt das Finanzressort. Als in Steinen verwurzelte Person mit fundierter Erfahrung freuen wir uns sehr, ihn im Team zu begrüssen.



von links: Bruno Wiget (Präsident), Margrit Camenzind (Stiftungsrätin), Josef Marty (bisher Geschäftsführer), Urs Emmenegger (Vizepräsident), Karin Regli (neu Geschäftsführerin), Marie-Therese Sommerhalder (Geschäftsführerin APZ Au AG)

Auch in der neuen Zusammensetzung des Verwaltungsrats blicken wir zuversichtlich in die Zukunft. Die aktuell grösste Herausforderung und zugleich ein Anliegen, das uns am Herzen liegt, ist der Erweiterungsbau des Alters- und Pflegezentrums. In einer der nächsten Ausgaben werden wir mehr darüber berichten.

Stiftung Pro Alters- und Pflegezentrum Au

Die Stiftung Pro Alters- und Pflegezentrum Au unterstützt mit Mitteln aus Spenden, Schenkungen und Legaten Aktivitäten, die das Zusammenleben der Bewohnerinnen und

Bewohner positiv beeinflussen. Damit leistet sie einen wertvollen Beitrag für das Wohl im Alters- und Pflegezentrum Au. Einzahlungsscheine und Kondolenzkarten sind im Alters- und Pflegezentrum Au sowie bei den Gemeindeverwaltungen Steinen und Lauerz erhältlich.

Die Stiftung ermöglichte in den letzten Jahren vielfältige Projekte wie die Beschaffung eines Töpferofens, einer E-Rikscha, die Erstellung einer Boccia-Bahn und finanzierte neue Hochbeete sowie die Sanierung der Parkbänke beim Rundweg. Bereits geplant sind der Einbau von Insektenschutzgittern in den Bewohnerzimmern sowie die Erneuerung der Parkbänke beim Haupteingang.

An der letzten Sitzung des Stiftungsrats standen Wahlen an. Nach 20-jähriger ehrenamtlicher Tätigkeit als Geschäftsführer trat Josef Marty aus dem Stiftungsrat zurück und wurde gebührend verabschiedet. Während all der Jahre hat er sich unermüdlich und äusserst fachkompetent für die Stiftung eingesetzt. Wir danken ihm herzlich für sein grosses Engagement!

Die bisherige Stiftungsrätin, Karin Regli, wurde als neue Geschäftsführerin für eine Amtsdauer von vier Jahren gewählt. Zudem wurde der Stiftungsrat Urs Emmenegger für eine weitere Amtsdauer von vier Jahren als Vizepräsident bestätigt. Wir gratulieren beiden herzlich zur Wahl!



von links: Roger Betschart (Finanzen), Ursula Arn (Vizepräsidentin sowie Pflege und Betreuung), Bruno Wiget (Vertreter Gemeinde), Marie-Therese Sommerhalder (Geschäftsführerin), Erwin Schnüriger (Präsident), Astrid Ritter (Kommunikation), Markus Marty (Bauliches)